

## "Feuerwehrvirus im Blut"

"Gott zur Ehr, dem Nächsten zur Wehr". So lautet der Leitspruch der Feuerwehren. Gemäß diesem Motto feiert die Feuerwehr Dölsach alljährlich um Floriani (4. Mai) ihren Heiligen mit dem Besuch der Hl. Messe, der dankenswerterweise immer von unserer Musikkapelle festlich gestaltet wird.

Im Anschluss an die Florianimesse ehrte und dankte Kdt. Georg Pedarnig, unterstützt durch Kdt.a.D. Bgm. Josef Mair, zwei Kameraden für außerordentliche langjährige Tätigkeit im Dienste der Feuerwehr.

Unser allseits beliebter Kassier Johann Stocker, bekannt unter Sonnewendter Hansl, hat bereits in frühen Jahren Einsatzwille und Bereitschaft gezeigt Verantwortung zu übernehmen. Mit 23 Jahren in



den Ausschuss berufen hat er " **41 Dienstjahre**", **davon 36 Jahre als Kassier und drei Jahre als Kommandant-Stellvertreter**

umsichtig die Geschehnisse der Feuerwehr mitgestaltet.

Auch sein Kamerad Paul Lanser war von Anbeginn seiner Feuerwehrtätigkeit voll integriert. In den **25 Jahren als Gerätewart** hat Paul mit seinem handwerklichen Geschick für das Funktionieren der Gerätschaften gesorgt und so enorm dazu beigetragen, dass unsere Wehr immer einsatzbereit sein konnte.

Die frei gewordenen Funktionen wurden bei der Jahreshauptversammlung mit den Kameraden Franz Guggenberger (Kassier) und Franz Gasser (Gerätewart) neu besetzt.

*Sichtlich gut gelaunt nahmen die Geehrten die Glückwünsche und ein kleines Geschenk entgegen.*

*V.li.: Kommandant Georg Pedarnig, Kdt-Stellvertreter Franz Reiter, Johann Stocker mit Frau Martina, Paul Lanser und Kdt.a.D. Bgm. Josef Mair*

Schon jetzt möchte die Feuerwehr Dölsach auf das Feuerwehrfest mit dem erstmals in unserer Gemeinde stattfindenden Bezirksnasswettbewerb hinweisen. Wir erwarten an die 60 Bewerbungsgruppen aus ganz Tirol und Umgebung, die am Samstag den 6. Juli 2013 spannende Wettkämpfe am Sportplatz Dölsach austragen. Am Sonntag laden wir zum Frühschoppen am Festplatz bei der Zimmerei Weingartner ein. Weitere Infos siehe Plakat.